



20. Juni 2015

Kleinzell - Einzelzeitfahren

### **ÖM und NÖM Berg**

#### **Kaiserlehner und Gugler am Podest**

**Kleinzell (20. Juni 2015):** Am Samstag den 20 Juni wurden in Kleinzell-Salzerbad die österreichischen Bergmeisterschaften der Masters im Straßenradsport ausgetragen, und zugleich auch die NÖ-Landesmeisterschaften. Bei diesem Bergrennen wurden die Radsportler bei strömenden Regen und teils Anstiege bis 18% auf eine harte Probe gestellt. Auf der 6,2 Km langen Strecke musste eine Differenz von 580 Höhenmetern bewältigt werden. Der RC Amstetten war mit Werner Kaiserlehner und Günter Gugler vertreten. Werner Kaiserlehner fuhr in seiner Klasse ein hervorragendes Rennen und belegte bei den österreichischen Bergmeisterschaften und österreichischen Bergmeisterschaften (NÖ-Landesmeisterschaften) jeweils den dritten Gesamtrang. Günter Gugler rechnete sich in seiner Klasse höhere Chancen als Kaiserlehner aus, musste sich aber mit dem fünften Gesamtrang bei den österreichischen Bergmeisterschaften und den dritten Rang bei den NÖ-Landesmeisterschaften begnügen.